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Desde  el  viernes,  se  pondrá  en  marcha  un  régimen  de
intercambio comercial que permitirá a las empresas utilizar
yuanes sin las restricciones que se usan en este tipo de
operaciones, como la compra de dólares con la moneda china o
el ingreso previo al contado con liquidación.

El ministro de Economía, Sergio Massa, anunció este mañana, en
el segundo día gira que viene realizando por China, que las
empresas  podrán  realizar  sus  inversiones  en  Argentina  en
yuanes y sin intermediación. Se trata de una estrategia de
‘desdolarizar’ las operaciones económicas.

A  partir  del  viernes,  se  pondrá  en  marcha  un  régimen  de
intercambio comercial que permitirá a las empresas utilizar la
moneda china sin las intermediaciones que se usan en este tipo
de operaciones, como la compra de dólares con la moneda china
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o el ingreso previo al contado con liquidación.

La  decisión  adelantada  por  Massa  suma  un  incentivo  a  las
exportaciones en yuanes y contribuye con la estrategia de
‘desdolarizar’  las  operaciones  económicas.  Además,  su
aplicación repercutirá en la protección de las reservas para
evitar  maniobras  fraudulentas  que  terminaban  “robando  las
reservas del Banco Central”, explicaron fuentes del ministerio
a Télam.

El secretario de Agricultura de la Nación, Juan José Bahillo,
aseguró desde China y en diálogo con C5N que “los empresarios
chinos se muestra con una atracción muy importante de invertir
y para desarrollar en nuestro país”.

A  su  vez,  destacó  que  los  desde  el  país  asiático,  “ven
condiciones muy favorables y un gobierno que acompaña. Por
otro lado, el vector de crecimiento de la economía, como el
litio,  va  a  ir  transformando  nuestro  pais  a  partir  del
crecimiento de las exportaciones y del nivel de la actividad
económica”.

Massa  en  China:  en  su  segundo  día,  visitó  a  mineras  que
invertirán en el litio de Salta

Tras concretar el financiamiento para obras de Represas del
Río Santa Cruz por más de u$s1.000 millones en el primer día
de su viaje a China, el ministro de Economía, Sergio Massa,
inició el segundo día de su viaje con una visita a la empresa
Tibet Summit Resources, una minera con varios proyectos de
explotación del litio en el norte argentino y que el año
pasado anunció inversiones en la provincia de Salta por más de
u$s1.700 millones.

Tras recibir una invitación, Massa llegó hasta la sede de la
compañía, ubicada en el distrito de Jing’an, acompañado por el
vicejefe  de  Gabinete,  Juan  Manuel  Olmos;  el  ministro  de
Transporte, Diego Giuliano, y el titular del Banco Central,
Miguel Pesce, más el equipo de funcionarios del Palacio de



Hacienda que lo acompaña en esta gira.

Desembolsos  por  casi  u$s1.000  millones  que  se  sumarán  a
reservas

Desde China, el ministro de Economía, Sergio Massa anunció que
se concretó el financiamiento para obras de Represas del Río
Santa Cruz por más de u$s1.000 millones, luego de una reunión
que mantuvo con directivos del China Gezhouba Group. También
se avanzó con créditos para la construcción de dos plantas
depuradoras y de tratamiento cloacal de AySA.

El  funcionario  participó  del  encuentro  junto  al  diputado
Máximo Kirchner, la secretaria de Energía, Flavia Royón, y el
presidente de la empresa Energía Argentina (exEnarsa), Agustín
Gerez.

Además, se avanzó con la financiación para la construcción de
dos plantas depuradoras y de tratamiento cloacal de AySA, que
beneficiarán a 1,6 millones de personas.

“Junto  al  presidente  de  State  Grid,  Shan  Shewu  y  a  su
vicepresidente Liu Ming, trabajamos en el financiamiento de la
ampliación del Sistema de Transporte de Energía Eléctrica, que
desarrollará las líneas de alta tensión del AMBA y beneficiará
a 1,8 millones de personas”, tuiteó el ministro en sus redes.

Junto a Máximo Kirchner, @FlaviaRoyon y Agustín Gerez, nos
reunimos en Shanghái con directivos del China Gezhouba Group y
su  presidente  Liu  Huailiang,  con  quienes  concretamos  el
financiamiento de Represas del Río Santa Cruz por más de 1.000
millones de dólares.

Fuente: C5N


